

Materia: TALLER DE ELABORACION DE TESIS

Asesor: ANGELA ZA VALETA VILLATORO

Presenta el alumno:

Exenio Morales González

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Noveno.

Grupo: "D"

Frontera Comalapa, Chiapas; a 17 de junio del 2020.

1- Importancia de la identificación de signos y síntomas del dengue de edad escolar

2- yo voy air a la colonia lázaro cárdenas municipio de chicomuselo

3- vamos air a lázaro cárdenas y vamos a citar a los padres de familia en la escuela

4-Los síntomas suelen ser leves en los/as niños/as más pequeños/as y en quienes padecen la enfermedad por primera vez

Muchos/as niños/as que padecen Dengue no presentan síntomas; otros tienen síntomas leves que pueden aparecer entre 4 días y 2 semanas después de la picadura de un mosquito infectado. Los síntomas suelen durar de 2 a 7 días. Una vez que el/la niño/a ha tenido la enfermedad, se vuelve inmune a ese tipo particular del virus (aunque puede resultar infectado por cualquiera de los otros tres tipos).

En casos excepcionales, el Dengue puede transformarse en formas más graves de la enfermedad, provocando un shock y la muerte, y por lo tanto, requieren tratamiento médico inmediato.

Signos y síntomas

En el pasado, la fiebre del Dengue recibía el nombre de "fiebre rompehuesos". El nombre puede dar una idea de los síntomas que provoca, si es que la persona presenta algún síntoma.

Los signos y los síntomas comunes del Dengue incluyen los siguientes:

Fiebre elevada, posiblemente de hasta 40°C

Dolor detrás de los ojos y en las articulaciones, los músculos y/o los huesos

Dolor de cabeza intenso

Sarpullido en la mayor parte del cuerpo

Sangrado leve en la nariz o las encías

Formación de moretones fácilmente

Los síntomas suelen ser leves en los/as niños/as más pequeños/as y en quienes padecen la enfermedad por primera vez. Los/as niños/as mayores, los adultos y quienes ya han padecido una infección pueden tener síntomas de moderados a graves.

5-el equipo de investigadores decide acudir a la colonia lázaro cárdenas con fecha 5 de junio de 2020 y lo vamos a citar en la escuela con la finalidad de impartirles plática a cerca de la importancia de los signos y síntomas del dengue en los niños(as)y la sesión durara 60 minutos y diseñamos trípticos para dar la plática.